
 

Ausschussmitglied  
 

Hr. Koll fragt, ob es der Verwaltung möglich ist zu prüfen, bei welchen Straßen 
im Stadtgebiet noch die Möglichkeit besteht, Tempo-30-Zonen einzurichten. 
 

 
Antwort der Verwaltung: 

 
Die Verwaltung sieht derzeit, auch vor dem Hintergrund des seinerzeit erstellten 
Verkehrskonzeptes, grundsätzlich bei keinen weiteren Straßen die Möglichkeit, 

Tempo-30-Zonen einzurichten. 
 

 


